

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan uraian mengenai pembelajaran matematika matematika siswa kelas VI SD (kelas komunitas) di *Homeschooling* Primagama (HSPG) Banjarmasin tahun pelajaran 2018/2019, dapat ditarik kesimpulan bahwa pada tahap perencanaan, guru telah mengikuti silabus dan melaksanakan kegiatan pembelajaran sesuai Rencana Pelaksanaan Pembelajaran (RPP) yang telah dibuatkan oleh pihak *Homeschooling* Primagama (HSPG) Banjarmasin sesuai dengan pedoman kurikulum KTSP. Guru juga memberikan apersepsi dan motivasi kepada seluruh siswa.

Pada tahap pelaksanaan pembelajaran telah sesuai dengan RPP yang telah dibuatkan oleh pihak *Homeschooling* Primagama (HSPG) Banjarmasin meskipun ada beberapa hal yang belum terlaksana dan ada juga beberapa hal yang terlaksana di luar perencanaan yang dibuat. Guru menjelaskan materi yang disampaikan, kemudian memberikan latihan soal dan bersama-sama menjawab soal yang diberikan tadi. Teknik pembelajaran yang ada di *Homeschooling* Primagama (HSPG) Banjarmasin ada 3 yaitu: tatap muka, tutorial dan mandiri.

Pada tahap evaluasi atau penilaian, guru telah melakukan penilaian dalam berbagai aspek sesuai dengan tuntutan kurikulum KTSP yang meliputi aspek pengetahuan, sikap dan keterampilan. Guru selalu memberi tugas atau PR agar siswa kembali mengulang pelajaran di rumah.

## **B. Saran**

Setelah melakukan serangkaian kegiatan penelitian, peneliti ingin memberikan saran-saran terkait beberapa hal tentang pembelajaran matematika di *Homeschooling* Primagama (HSPG) Banjarmasin.

1. Kepada guru mata pelajaran matematika, untuk bentuk kegiatan belajar mengajar hendaknya lebih bervariasi, dengan pendekatan, metode, dan strategi yang menarik, agar siswa bersemangat dalam belajar.
2. Bagi peserta *Homeschooling* Primagama (HSPG) Banjarmasin terkhususnya untuk kelas komunitas hendaknya lebih maksimal memanfaatkan waktu belajar di sekolah maupun di rumah agar memperoleh hasil belajar sesuai dengan yang diharapkan.
3. Bagi peneliti lain, dapat menjadikan penelitian ini sebagai referensi untuk meneliti penelitian yang serupa.